
PERALTA SOLICITA LA PRESENCIA DEL MINISTRO DE SEGURIDAD EN 

RECONQUISTA Y AVELLANEDA Y PROPONE UNA MESA DE TRABAJO LOCAL ANTE 

LA OLA DE DELITOS.

El Diputado Emiliano Peralta ingresó en el día de hoy un Proyecto de Comunicación en el que 

solicita al gobernador conformar una mesa de abordaje del delito, ante la creciente ola de hechos de 

inseguridad que afectan el área metropolitana de Reconquista y Avellaneda.

“Lo que solicito es la presencia del Ministro de Seguridad, Pablo Cococcioni, en Reconquista y 

Avellaneda. Queremos que venga a la zona y pueda conversar con las autoridades locales y con los  

vecinos. Una cosa es escuchar versiones sobre lo que acontece y otra cosa es atestiguar estas 

situaciones y conversar con las victimas”, dijo el Legislador.

Peralta propone la creación de una mesa de trabajo local, que este integrada por el Ministro de 

Seguridad, la cúpula policial, el fiscal regional, los fiscales de distrito y los representantes del poder 

legislativo de la zona.

“Lamentablemente, estamos evidenciando un aumento no solo en la cantidad de casos, sino 

también en la complejidad de los mismos. Hechos como el que sufrió la familia Niclis en 

Avellaneda evidencia que los delincuentes que operan en nuestra región no son improvisados, sino 

que cuentan con cierto profesionalismo al llevar a cabo sus acciones”, continuo Emiliano.

No es la primera vez que el diputado reclama por la cuestión de la seguridad, en términos de 

efectivos policiales y de fiscales. “Ya en Marzo de este año me manifesté en contra de la decisión 

de enviar cuanto efectivo de policía se recibiera de la escuela policial, a Rosario. También le 

transmití a la fiscal general que por solucionar la emergencia de Rosario no podíamos dejar sin 

importancia el Norte de Santa Fe. Hasta el hartazgo voy a reclamar por los fiscales que nos faltan 

y corresponden por ley. El área metropolitana de Reconquista – Avellaneda es la tercera de la 

Provincia, solo detras de Rosario y Santa Fe en ese orden.”

El Diputado manifestó que pedirá que el proyecto presentado sea tratado “sobre tablas” en la sesión 

de este Jueves, que fue convocada a efectos de tratar la reforma de la constitución provincial. “Me 

parece que en vez de estar discutiendo las cuestiones que solo le interesan a la política, bueno seria  

que la cámara se junte para ver como brindarle mas protección y seguridad a todos los 

santafesinos, pero se ve que tienen otras prioridades”, concluyo Peralta.-


